

La comète sera le signe de Mon Avertissement mais les hommes n'y verront qu'un signe dans le Ciel et non un signe du Ciel. Je viens écraser l'Oppresseur et libérer les prisonniers.

[LE SEIGNEUR] Enfants, vous allez vivre de grands bouleversements et ce ne sera pas facile. Il y aura de grands chamboulements sur la Terre, tous les éléments vont se déchaîner. Ce sera comme une révolte de la nature que vous avez maltraitée et que vous maltraitez toujours. L'homme n'ayant plus de foi ne peut comprendre que Ma Divinité est aussi dans la nature.

La comète sera le signe de Mon Avertissement mais les hommes n'y verront qu'un signe dans le Ciel et non un signe du Ciel, un signe d'Avertissement à se préparer pour entrer dans l'Aube nouvelle. Il y aura peu de premiers-nés¹ mais ceux-ci verront la Lumière et ils seront embrasés de l'Aube nouvelle ; l'Aube nouvelle est la nouvelle Aurore, avec pour signe la marque de Mon Feu qui sur vos fronts brillera.

Enfants, Je viens chercher les Miens et séparer les brebis du troupeau, afin qu'elles entrent en Ma Maison et ne soient pas dispersées par les infidèles. Je suis le Soleil levant, le Soleil couchant, le Soleil à l'horizon, qui porte à Mes enfants la Lumière rayonnante.

Je suis Celui qui porte voie aux opprimés et aux sans-voix la voix pour se défendre. Je suis le Feu qui du Ciel descend pour embraser l'humanité de Ma Sainte Lumière et la ramener à la Source de vie que Je suis ! Je viens chercher Mon troupeau, prendre Mes brebis à ma droite et Mes agneaux sur Mes épaules, et guider chacun, un par un, vers Mon Ciel de Gloire et de Majesté. Je viens redonner vie aux opprimés et libérer la Terre des méchants et des menteurs. Je viens écraser l'Oppresseur et libérer les prisonniers.

Enfants, Mon Ciel est un Feu brûlant qui en chacun porte flamme et sauve les cœurs desséchés. Je viens ranimer le fleuve de l'Eau vive de Mon Cœur et porter en vos seins le flambeau du guerrier. Vous ne serez plus opprimés mais vous vaincrez et la flamme en vous portera le Sceau de Mon amour. Je viens chercher les Miens et combattre l'Ennemi, le Satan, qui s'enfuira en hurlant, frappé au cœur par Ma vive Flamme.

Dans Ma Demeure vous serez, vous qui M'avez suivi, qui avez goûté à Mon Enseignement. Vous qui Me cherchez et qui désespérez, vous serez rassasiés et au Repas du Maître chanterez l'Alléluia. Enfants, Je me réjouis de ce Jour de joie où tous serez réunis avec Moi, en la présence de toute la Cour céleste, des anges, des saints qui attendent avec foi et ferveur la Victoire de l'Agneau et le retour des enfants au Royaume de leur Père.

Je vous unis tous en Mon Cœur et Je vous porte le Sceau de Mon amour. Enfants, Je grave en vous la marque de Mon Ciel de Gloire, Je grave en vos cœurs le signe de Ma Croix victorieuse et porte sur vos fronts le baiser de paix. Venez enfants, Je vous attends et Je vous oins de Ma divine Parole, Je porte en vous le Feu et vous marque de Mon

1) Peu de premiers-nés qui entreront en le Royaume.

Sceau ; et la Bête ne pourra vous approcher et avec Moi vous vivrez et Je vous enseignerai et vous délivrerai des faux docteurs de la Loi, des faux prophètes, des fausses doctrines, des faux guides et des faux maîtres.

Enfants, marchez dans Mes pas et vous vivrez ! Je vous ai laissé Mes empreintes pour que vous Me suiviez et que vous ne soyez pas perdus. Écoutez Ma voix en vous qui résonne et vous appelle. Je viens chercher les Miens et les mener au Royaume éternel, en Ma Demeure, près du Père et des saints anges qui gardent le Lieu saint.

Je suis le Vivant, enfants, et sous Ma coupe Je vous prends ; sous Mon Manteau Je vous protège ; en Mon Cœur Je vous enseigne Ma voie et vous guide sur le Chemin de vie, l'unique Chemin de vie où le Père vous attend, Lui, l'Éternel et le Puissant, le Roi des rois, le Maître, l'Unique qui Se fait Serviteur.

Enfants, allez au Père, à la Puissance éternelle qui attend chacun de vous dans le Royaume de Gloire et de Majesté, Royaume de paix, Royaume d'amour, Royaume de vie ! Que Sa Paix vous inonde et vous enseigne !

Venez et voyez, venez et devenez des vivants, vivants en le Vivant !